

Le hacen la cruz al matrimonio por la Iglesia

Mitad de casados patalea

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

La mitad de las parejas que se casan termina agarrada del pelo, no aguanta nada y se divorcia.

Y ahí están los números. En el 2010, en promedio, por cada 100 matrimonios inscritos hubo 48 divorcios registrados y el 2009 fue el año con más divorcios de los últimos diez años con 11. 580 rupturas del lazo matrimonial.

Según datos del Registro Civil,

ha crecido mucho el número de parejas que terminan mandando todo al carajo, pues hace diez años de tres matrimonios sólo uno se separaba.

Por eso, ahora los ticos prefieren uniones más fáciles y con menos “compromiso”.

Desde 1996 los matrimonios civiles comenzaron a ganarle a los de la Iglesia Católica y hoy casi los triplican.

En el 2010, un total de 24.049 matrimonios fueron inscritos en el



Cada vez menos ticos van al altar. ARCHIVO

Tribunal Supremo de Elecciones. De este número, 16.799 matrimonios fueron civiles.